
tuno do Requerimento n.º 36/2023, de autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia, 

pleiteando ao Executivo Municipal que as dietas nutricionais, como leite (Lei Ordinária 

Municipal 1061/2002 — PROMAS, art. 2.9, inciso V, alinea "d”) sejam ofertadas às pessoas 

com Transtorno do Espectro Autista-TEA, demais transtornos ou deficiências de qualquer 

faixa etária. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 36/2023 

foi aprovado por unanimidade dos presentes. A seguir, passaram para a única 

discussão do Requerimento n.º 37/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, 

requerendo que a Secretaria Municipal de Educação conceda material escolar, duas 

vezes ao ano, aos alunos da rede de ensino. Durante os debates, este secretdrio 

discorreu sobre o requerimento de sua autoria. O vereador Eder Paulo fez 

considerações a respeito. O vereador Luiz expressou sua opinido. O vereador João 

Paulo solicitou seja feito requerimento pleiteando que o Executivo Municipal doe 

mochilas para as criangas da rede municipal. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 37/2023 foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em seguida, deliberaram em Unico turno o Requerimento n.º 38/2023, de autoria do 

vereador Ricardo Israel dos Reis, pleiteando que a Secretaria Municipal de Educacdo 

conceda material esportivo e ténis para a realizagdo de educagéo fisica aos alunos da 

rede de ensino. Durante a discussdo, este Secretario fez consideragdes sobre o 

requerimento de sua autoria. Colocado em sua única votação, o Requerimento de 

n.° 38/2023 foi aprovado por unanimidade dos presentes. Por fim, deliberaram, 

em único turno, o Requerimento n.º 39/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos 

Reis, solicitando que o Executivo Municipal analise a possibilidade de conceder ao Lar 

Séo Vicente de Paulo autorização de uso a titulo gratuito do estacionamento público do 

Parque de Exposicdo Antdnio Abilio Soares, para fins de exploragdo durante as 

festividades no local. Durante os debates, o vereador Danilo expôs sua posigdo. O 

vereador João Paulo levantou questionamentos e, na ocasido foi respondido pelo 

vereador Joel. O vereador Luiz disse que o melhor é aprovar o requerimento e 

aguardar a resposta do Executivo. O vereador Eder Paulo proferiu seu ponto de vista. 

A vereadora Silvana registrou sua opinido. Colocado em sua tnica votação, o 

Requerimento de n.º 39/2023 foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessdo e convocou 

os nobres edis para a 119.2 (centésima décima nona) Sessão Ordinária a ser realizada 

?p dia 31 (tz?;a e um) de julho de 2023, segunda-feira, às 19h. Eu, 

E ? 1.º Secretário, Ricardg~Israel És, andei 
Iavrar esta ata que serd assinada após a sua aprova d : 

idente Creslo Costa. /oy /s : Ú 

@fl V\AOW\J/\ vam (ol Aty 

Ata da 119.2 (centésima décima nona) Sessdo Ordinaria, na 3.2 (terceira) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 

São Jodo Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) 

do dia 31 (trinta e um) de julho de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares
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Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presencas, sob a proteção de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

156/2023, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 198/2023, que reiterou 

IndicagGes Verbais dos vereadores (Oficios n% 79, 84, 113, 140, 167, todos de 2023). 

2 — Oficio n.º 157/2023, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 196/2023, 

que reiterou oficios desta Camara Municipal (Oficios 49, 110, 111, 112, 144, 146, 152, 

153, 173, todos de 2023). 3 — Oficio n.º 158/2023, encaminhando resposta em atenção 

ao Oficio n.º 197/2023, que reiterou Requerimentos dos vereadores (Oficios nºs 121 — 

Reg. 15; 134 — Req. 22; e 172 — Req. 29 e 30, todos de 2023). 4 — Oficio n.º 159/2023, 

encaminhando resposta em ateng&o aos Oficios n% 176, 181, 182 e 199, todos de 2023, 

provindos desta Camara Municipal. 5 — Oficio n.º 160/2023, tratando sobre a 

inobservancia das regras regimentais em requerimentos protocolados na Prefeitura 

Municipal sem apreciagéo do Plenario da Camara Municipal (Oficios nºs 95, 107, 154, 

188, 189, e 201, de autoria dos vereadores Danilo José Soares Marques e João Paulo 

Ferreira). 6 — Oficio n.º 167/2023, encaminhando midias gravadas em CD 

correspondente as despesas realizadas no més de maio de 2023. 7 — Oficio n.º 168/2023, 

encaminhando as seguintes leis devidamente sancionadas: Lei Ordindria n.º 1694, de 26 

de julho de 2023, que “Dispde sobre as diretrizes para a elaboração da lei orgamentaria 

de 2024 e da outras providéncias”, e Lei Ordinaria n.º 1695, de 26 de julho de 2023, 

que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imóvel que especifica e da outras 

providéncias”. Expedientes oriundos diversos: 1 — Oficio n.º 105/2023, provindo da 

Secretaria Municipal de Salide, apresentando resposta em atenção ao Requerimento n.º 

32/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, encaminhado pelo Oficio n.º 

181/2023. 2 — Oficio n.º 105/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Salde, 

encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 190/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento. 3 — Oficio n.º 106/2023, originario da Secretaria Municipal de 

Saúde, encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 194/2023, de autoria da 

vereadora Silvana Rosa Livramento. 4 — Oficio n.º 107/2023, provindo da Secretaria 

Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 185/2023, que 

encaminhou a indicagdo verbal apresentada pelo vereador Fábio Ferreira Garcia, durante 

a 114.3 Reunido Ordinaria, realizada em 26 de junho de 2023. 5 — Oficio n.º 110/2023, 

originario da Secretaria Municipal de Saúde, solicitando a cessdo do Plendrio desta 

Céamara Municipal, na data de 08/08/2023, das 13h as 15h, para a realizagdo da Oficina 

de Boas Préticas de Manipulagdo de Alimentos. 6 — Oficio n.º 161/2023, provindo da 

Secretaria Municipal de Planejamento, encaminhando resposta em atenção ao Oficio n.º 

196/2023, que reiterou oficios desta Camara Municipal (Oficio n.º 04/2023). 7 — Oficio 

n.º 162/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Administragdo, encaminhando



resposta em atenção ao Ofício n.º 196/2023, que reiterou ofícios desta Câmara Municipal 
(Ofícios nºs 15 e 86, ambos de 2023). 8 — Ofício n.º 163/2023, originário da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 198/2023, 
que reiterou Indicações Verbais dos vereadores (Ofício n.º 168/2023). 9 — Oficio n.º 
164/2023, provindo da Secretaria Municipal de Planejamento, encaminhando resposta 
em atenção ao Ofício n.º 75/2023, de autoria do vereador João Paulo. 10 — Ofício n.º 
165/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, encaminhando 
resposta em atenção ao Ofício n.º 179/2023 (Indicação Verbal do vereador Danilo José 
Soares Marques). 11 — Ofício n.º 166/2023, originário da Secretaria Municipal de 
Assistência Social, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 184/2023 
(Indicações Verbais dos vereadores Fábio Ferreira Garcia e Danilo José Soares Marques). 
12 — Ofício n.º 21/2023/ESJSF, de autoria da Sra. Suziani Aparecida Morais dos Santos 

— Diretora da Escola Estadual José Severiano Filho, solicitando a cessão do Plenário desta 
Câmara Municipal, na data de 03/08/2023, das 10h às 11h30, para uma palestra aos 
alunos do ensino médio e professores da E.E. José Severiano Filho, que será ministrada 
pelo palestrante Ronaldo Resende dos Anjos, com o tema: Direitos Humanos e seus 

desdobramentos. 13 — Ofício n.º 26/2023, originário da Secretaria Municipal de 
Assistência Social, solicitando a cessão do Plenário desta Câmara Municipal, na data de 
07/08/2023, às 16h30, para a realização de Palestra em Comemoração ao “agosto Lilás” 
— Mês de Conscientização pelo fim da Violência Contra a Mulher. Expedientes 
apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 40/2023, de autoria dos 

vereadores desta Câmara Municipal, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 

Câmara Municipal, que o Executivo Municipal realize a doação de um veículo para a 
Associação de Desenvolvimento Comunitário Comunidade Esmeril. 2 — Requerimento n.º 
41/2023, de autoria do vereador João Paulo Ferreira, requerendo, ouvido previamente 

o Plenário desta Câmara Municipal, que a Secretaria Municipal de Educação forneça 

mochila escolar aos alunos da rede de ensino. 3 — Requerimento n.º 42/2023, de autoria 
da vereadora Silvana Rosa Livramento, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 

Câmara Municipal, que o Executivo Municipal analise a possibilidade de instalar aparelhos 
de ginástica em todas as comunidades rurais deste Município. Não houve orador inscrito 

para falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou 

aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador 

Luiz, primeiro orador inscrito, abordou o evento "Queima do Alho" nesta cidade, 

parabenizando e homenageando o falecido Edésio, membro do Clube do Cavalo. Além 

disso, mencionou que estava sendo cobrado pelas auxiliares de dentista sobre uma 

reunião com o Executivo. O vereador Danilo, segundo orador inscrito, discorreu sobre 

uma resposta de Ofício recebida do Executivo, destacando a não observância das regras 
regimentais em requerimentos protocolados na Prefeitura Municipal sem apreciação do 

Plenário da Câmara Municipal. Ele demonstrou indignação com essa resposta. 
Prosseguindo, trouxe informações sobre a quantidade de crianças com necessidades 
especiais neste municipio. Além disso, abordou a importancia do Pré Vestibular para os 

estudantes ingressarem nas Universidades, e falou sobre uma possivel revisio na 

cobranga das cagambas e a perda do ICMS esportivo por este Municipio. Também 
mencionou a necessidade de hidrantes para as areas de APP e o cancelamento do 
processo seletivo dos enfermeiros. O vereador Joel, terceiro orador inscrito, agradeceu
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pela ajuda que teve no evento “Queima do alho”, e pelo sucesso do evento, e prestou 

sua homenagem aos parceiros que faleceram, integrantes do Clube do Cavalo. A 

vereadora Silvana, quarta oradora inscrita, parabenizou os responsaveis pela 

realização do evento "Queima do Alho" e falou sobre a importancia do "Agosto Lilás" e 

da Campanha de vacinação dos animais no municipio. Em seguida, explicou o Oficio n.º 

113, provindo do Executivo Municipal, que tratava do n&o recebimento do ICMS esportivo 

devido a falta de documentag&o. Além disso, abordou a resposta do Oficio relacionado 

as mamografias e aos ultrassons. Em aparte, o vereador Danilo, fez explanações sobre 

0 ICMS esportivo. Este Secretario, quinto orador inscrito, explanou sobre as respostas 

de alguns Oficios, incluindo o pedido dos 10 medicamentos mais usados pela populago, 

o cursinho de redação e inglés, os agasalhos para os estudantes municipais (que não 

tiveram interesse de nenhuma confecção) e os calgados para estudantes fazerem 

educação fisica. A seguir, tratou sobre a sala de jogos no Centro Esportivo Geraldo 

Rodrigues Ferreira. Em aparte o vereador Jodo Paulo, questionou o fato de nenhuma 

empresa ter se interessado na confecção dos agasalhos. O vereador Jodo Paulo, sexto 

orador inscrito, manifestou-se acerca da cobertura da quadra no bairro Cohab e 

questionou a forma de uso de sua emenda para o setor de esporte. Além disso, 

questionou a maneira como o Executivo esta cobrando para que os vereadores enviem 

Oficios e mostrou indignação com a falta de execução do Executivo em relação a algumas 

leis. Ele também parabenizou os responsaveis pelo evento "Queima do Alho". O 

vereador Fabio, sétimo orador inscrito, abordou o cancelamento do Processo Seletivo 

dos Enfermeiros e expds seu ponto de vista sobre o assunto. Ato continuo, questionou 

0 Executivo pelo fato de paralisar alguns projetos para concluir outros e pela dificuldade 

de executar os projetos habitacionais. Além disso, demonstrou indignagdo com a 

resposta do Executivo sobre a forma de envio dos Oficios e das negativas recebidas, 

sugerindo a possibilidade de procurar o Ministério Público. Em seguida, teceu 

comentdrios acerca das respostas de alguns Oficios enviados pelo Executivo e trouxe & 

tona pedidos da população via internet, relacionados a manutenção do parque na praga 

da "Jaca" e da estrada do Bairro Rural Canteiros. Por fim, mencionou respostas 

inveridicas de Oficios, usando como exemplo o Oficio do ABA, que inclusive já teria sido 

retirado de pauta. Por fim, cobrou uma Emenda Parlamentar destinada & causa animal, 

pedindo prestagdo de contas do referido recurso. Não havendo mais oradores inscritos, 

o Presidente iniciou seu pronunciamento. Informou que ja recebeu a resposta do 

Executivo sobre a reunido com as auxiliares de dentista, esclarecendo o questionamento 

feito pelo vereador Luiz. A seguir, anunciou a respeito do agendamento de castração de 

animais e adoção de animais abandonados. Continuando, prestou informagdes sobre o 

processo de entrega das escrituras. Em seguida, requereu ao Assessor Juridico Paulo 

Cézar que esclarecesse a divida do Vereador Jodo Paulo, que, por sua vez, pediu 

autorizagdo para trazer a resposta na proxima reunido, a fim de estudar a redação da 

Emenda e fornecer uma resposta mais precisa. O Presidente também esclareceu a 

questdo da exigéncia do Executivo sobre a forma de envio dos Oficios, assunto 

mencionado pela maioria dos vereadores. O grande expediente foi encerrado e passou-



se para a apreciação da Ordem do Dia, que iniciou-se com a discussão em único turno 

do Requerimento n.º 40/2023, de autoria dos vereadores desta Câmara Municipal, 

solicitando que o Executivo Municipal realize a doação de um veículo para a Associação 

de Desenvolvimento Comunitário Comunidade Esmeril. Durante os debates, o vereador 

Luiz afirmou que será de grande benefício para a Comunidade. O vereador Danilo 

também se mostrou a favor, apenas complementando que poderiam disponibilizar a 

benfeitoria para outras comunidades também. Este Secretário e a vereadora Silvana, 

de igual forma, expuseram em favor, complementando que haveria a necessidade de 

ser um veículo adequado para tal necessidade e função. Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 40/2023 foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida, passaram para a única discussão e votação do Requerimento n.º 41/2023, de 

autoria do vereador Jodo Paulo Ferreira, requerendo que a Secretaria Municipal de 

Educação forneça mochila escolar aos alunos da rede de ensino. Com a palavra, o 

vereador João Paulo mostrou-se a favor, discorrendo que seria de grande ajuda aos 

que precisam. O vereador Luiz também se mostrou a favor, dizendo que tal ajuda faria 

a diferença para os mais necessitados. A vereadora Silvana complementou expondo 

que seria muito importante não só pela necessidade, mas também para a questão de 
igualdade dentro do espaço escolar, não fazendo distinção de nenhuma classe social dos 

estudantes. O vereador Fábio argumentou apenas que na parte da doação de 

uniformes poderiam doar mais de uma peça para os alunos de baixa renda. O vereador 

Joel também apoiou o requerimento. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 41/2023 foi aprovado por unanimidade. Por fim, 

deliberaram, em único turno, o Requerimento n.º 42/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento, solicitando que o Executivo Municipal analise a possibilidade 

de instalar aparelhos de gindstica em todas as comunidades rurais deste Municipio. 

Durante os debates, a vereadora Silvana explanou que seria de grande valia para tais 

comunidades, para lazer, reuniões e até mesmo para algum fim religioso. Colocado em 

sua única votação, o Requerimento de n.º 42/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a 
sessao e convocou os nobres edis para a 120.2 (centésima vigésima) Sessdo Ordindria 

a /ser replizada ) 07 (sete) de agosto de 2023, segunda-feira, as 19h. Eu, 

'%ÁMÁ 1.º Secretário, Ricardo el dos Reis mandei lavrar esta 

ata que será assinada após) a sua apr pvação. 
Presidente Cresio Co: Beuio: , DA 1l 
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